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食べれば食べるほど、持てばもつほど、買えば買うほど

ますます良い物が欲しくなる魔性をもっているように

思います。これが「渇愛」です。つまりそれを充足させ

ればさせるほど、ますます欲望がひどくなる欲望が「渇

愛」なんです。われわれ衡本主義社会に生きる文明人は

「渇愛商品」に取り囲まれて「潟愛人問」になっている

ようです。時には磯村に行って、自給自足の生活をして

みるのもよいのではないでしょうか。
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第1309回平成22年3月16日 （火）

講演 “あいちトリエンナーレ2010について”

愛知県美術館副館長 村田眞宏様
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優良職員表彰

(愛知県千種警察.名古屋市千種消防.東山総合公園）

滝“良職員表”
◆それでこそロータリー

◆ゲスト紹介

愛知県千種警察署署長

警部補

警部補

名古屋市千種消防署署長

消防係

救急係

東山総合公|刺 園長

東山動物園技能長

東山植物園技能長

◆大口社会奉仕委員長挨拶

本日、社会奉仕委員会活動の一環として、優良警察署

職員2名、消防署職員2名、東山総合公園職員2名の

方々に日ごろの努力に感謝申し上げ､表彰をさせて頂き

ます。

鈴木和夫様

諸永 勉様

近藤猪智朗様

奥村政義様

鈴木俊光様

石川 徹様

原口辰郎様

西尾金曲様

別所正幸様

I

◆出席報告

会員

出勝率

前々回

46 （42）名 出席32名

76， 19％

2／23 （修正出席率) 100%

｡

エ

諸永勉地域総務係警部補・近藤猪智朗少年係警部補

鈴木俊光消防第二課消防係・石川徹消防第一課救急係

西尾金由東山動物園技能長・別所正幸東山植物園技能長｜池森幹事報告’
ｰ

l) 次回例会終了後､理事役員会を開催致しますので、

理事役員の方はお残り下さい。

舎人会長挨拶

仏教の|%l祖の釈尊は人間の欲望に二種類あることを

明らかにされました。渇愛と欲望です。間題なのは「渇

愛」です。普通の欲望は、それが充足されれば解消しま

す。たとえば、おなかがすいていて何か食べたいという

欲望は食事をすればなくなるものです。ところがそれを

充足させても、いっこうに解消されない欲望もありま

す。たとえば、 「うまいものを食べたい」 、 「高級車が
欲しい」 、 「高級ドレスやハンドバックが欲しい」など、

診~の努力」会長テーマ 「安定 本紙は再生紙を使ﾊﾘしております。



地域警察官の多くは、交番という警察施設において寝

泊りしながら勤務しており、警察の中でも住民の方と接

する機会が一番多い仕事場です。

そして、警ら等の街頭活動やさまざまな警察事象に即

応する活動を行い、区民の皆様の協力を得られることに

より、安全・安心を共有することができる素晴らしい仕

｣li:です。

しかし、犯罪のない千種区にするには警察だけの力で

は限界があります。

皆様方のお力が必要不可欠ですので、今後もより一層

のご協力をお願いします。

本日は、私にとりまして実に余る賞を頂き、感激して

おります反面、この賞の重みも痛感しています。

私は、この賞を励みに、この千種区が安心して暮らせ

る安全な街となりますよう一層の努力をしてまいりま

す。本日は誠にありがとうございました。

◆愛知県千種警察署鈴木和夫署長挨拶

平素は何かと警察行政各般

にわたりご支援ご協力を賜り、

深く感謝申し上げます。

また、先ほどは、部下職員2

名に栄えある賞を頂き、私から

もお礼申し上げます。

折角の機会でありますので、

千種警察署の活動等について

一言申し上げます。

今年も「安心」して繰らせる「安全」な千種の確立を

スローガンとし、その基本目標も

○犯罪の抑止

○重大な交述事故の防止

○暴力団対策の強化

として、私以下280名余の職員が、区民の皆様の「安

全」 「安心」な日常生活をお守りするため口夜奮闘いた

しております。

昨年は、これまで減少傾向にあった犯罪も、区内では

約8％増加し、県下全域においても同様な傾向が見られ

ことから、千種瞥察署といたしましては、年初から週末

の深夜を中心に車両検問や犯罪多発地区での警戒活動

を、他署にさきがけて行っております。

こうした活動の結果、今年2月末までの犯罪発生状況

は、警察が最も力を入れている、窃盗犯については昨年

より6％減少しており、犯罪の抑止に確実な歯止めがか

かりつつあると思っています。

また、最近では区民の方々から

○最近は街中で鵜員からよく声をかけられる。

○女性警察官も夜、街中で頑張っている。

○よく検問している姿を見かける。

等の声が聞かれるようになり、私の狙いである区民と

のコミュニケーションがとれ、それが区民の安心感を醸

成し、自主的な防犯意識が高まりつつあるように思って

います。

申し上げるまでもなく、犯罪の抑止についても交通事

故の抑止についても、区民お一人お一人のご理解やご協

力があって、達成し得るものであります。

例年、 3月、 4月と暖かくなるにつれて、犯罪も交通

事故も増加傾向が強まることから、警察といたしまして

も、区民の皆様が治安の良さを肌で感じて頂くことが出

来ますよう、さらなる努力をしてまいります。

今後ともご支援を賜りますようお願いI|'ﾖし上げまし

て私の挨拶といたします。

◆名古屋市千種消防署奥村政義署長挨拶

昨年も、集に|1豪雨、地震と

多くの自然災害が発生いたし

ました。

「天災は忘れた頃にやってく

る」そんな時代から「災害は

常にやってくる・くる」そう
いった時代へと、移り変わっ

て来ている感がいたします。

世界各地でも、征年のよう

に自然災害が発生し、本年1月には、犠牲者23万人以

上とも言われております、ハイチ大地震が発生し、 2月

にはチリの大地震が発生しました。

この地方は、地震に関しては、今のところ平穏に推移

をしておりますが、ご承知のように名古屋市は、東海地

震の地震防災対策強化地域であり、東南海・南海地震の

地震防災対策推進地域でもあります。

政府の、特別機関の地震調査研究推進本部に、地震調

査委員会がありますが、その委員会では、毎年、全国の

地震動予測地図を公表しております。

これは、今後30年以内に、震度6弱以上の地震に見

舞われる確立を示したもので、毎年新聞報道されてお

り、ご存知の方も多いかと思います。

これによりますと､平成21年の名古膣市の確立は44

4％、平成20年は37． 7％、平成19年は37. 1%でした。

年々確率が高まってきており、時々刻々と、地震発生

が迫って来ている状況にあります。

残念ながら地震の発生を防ぐことはできませんが、地

震による被害を減らすこと、減災はある程度可能であり

ます。

消防といたしましても、地震を始め様々な災害に対し

まして、迅速かつ的確に対応できますよう、消防・防災

体制を充実させ、地域の皆様が、安心して.際らせる街の

実現に向けまして、－1画努力して参る所存ですが、皆様

方のご家庭、或いは事業所におかれましても、減災に向

けての、一層の取り組みを進めていただきたいと思いま

す。

◆愛知県千種警察署諸永勉警部補挨拶

本日は、生活安全課の近藤警部補と共に栄えある賞を

いただきまして、誠にありがとうございました。

受賞できましたのは、皆様を始め上司・同僚のお陰と

心から感謝致しております。

私は、警察官を拝命し、今年で38年日となります。

その内、現在の地域警察を14年担当しておりますが、

交番の若い警察官を指導していく仕事が自分の性格に

あっており、やりがいを感じる仕事だと思っています。



りを体験・体感して、まずは興味を持っていただいて、

ゆくゆくは自分自ら、 「人間は自然の一部であって、仲

良く、機嫌よく、自然とお付き合いして行かなくては」

と気付いていただける、そんな「人と自然をつなぐ」動
植物園にしていきたいと職員一同、頑張っていきますの

で、引き続き、ご協力とご支援をよろしくお願いいたし

ます。

最後になりましたが、千種ロータリークラブのますま

すのご発展と、会員の皆様方のご健勝、ご活躍を祈念い

たしまして、私の挨拶とさせていただきます。

◆名古屋市千種消防署鈴木俊光消防係挨拶

本日は栄えある賞をいただきまして本当にありがと

うございます。

私は消防官に採用されて今年で35年目になります。

その大半は市民を災害から守る消防課員として勤務し、

実災害を通じて多くの経験・体験をしてまいりました。

近年は、経験豊富なベテラン職員が大量に退職し、組

織全体のレベル低下が懸念されています。そのために私

は若手職員の早期のレベルアップを図るため持ってい

る技術・知識の伝承に力を注いでいます。この伝承こそ

が市民の暮らしの安全につながると確信しています。

昨年の火災件数は住宅用火災警報器の設置により減

少した一方、過去にあまり経験がなかった硫化水素事故

などの特異事案が発生し、我々を取り巻く状況は大きく

変化しています。

私は、どんな災害にも冷静に対･応できるように新しい

知識の習得と訓練を積み重ねて被害の軽減に努め、市民

の目線・立場に立って仕事をしていきたいと思っていま

す。本日はどうもありがとうございました。

◆東山動物園西尾金由技能長挨拶

このたび表彰をいただきまして、御礼申し上げます。

私が動物園に採用されたのは、昭和43年のことで、

その時は飼育員でなく、ボイラー技師としての採用でし

た。その7年後にようやく念願の飼育員として転任をい
たしました。はじめは爬虫類やマレーバクを担当し、そ

の後は、キリンやライオン、ピューマからインコ類、メ

ダカまでたくさんのあらゆる種類の動物飼育を経験し、

今は数年前からアフリカゾウの飼育を行っています。

一番担当したかった動物がアフリカゾウでしたので、毎

日がとてもうれしく感じています。

今飼育している、ケニーというメスのアフリカゾウで

すが、性格はとてもやさしく、私たちの話す言葉も20

～30種類を聞き分けてくれるとても頭の良いゾウで

す。

そして今、アフリカゾウの環境エンリッチメン卜とター

ゲットトレーニングというものに取り組んでいます。環

境エンリッチメン卜とは､動物園の暮らしを野生での生
活に近づけて、環境をより豊かにしてあげるというもの

です。どんな方法が良いか自分たちで試行錯誤しながら

考えました。

アフリカゾウは草食動物であり、野生では、一日中、

いつもえさを探して食べています。

動物園でのえさの与え方も、ただ決まった時間に与える

のではなく、それにあわせてみました。まず、運動場の

あらゆる場所にえさを隠して与え、それをゾウがひとつ

ひとつ捜しながら時間をかけて食べていきます。消火用

のホースを切ってその中に干し草を圧縮したヘイキュ

ーブを詰めたり、太さが70cm程ある丸太に無数の穴

をドリルで開け、その中にピーナッツを隠したり、地面

にニンジンやサツマイモを埋めたり、プールの中にバナ

ナを入れたりと、えさの隠し方もレパートリーが幅広く

しています。それらをゾウに探させるわけですが、なぜ

かというと、一度に与えてしまうと、すぐに全部食べて、

あとは退屈な時間が長くなるだけです。ゾウに悪い影響

も出てきますので、それをなくすために、動物園のエン

リッチメン卜が重要になってくるのです。

もうひとつのターゲットトレーニングですが、イルカ

のトレーニングをヒントに他の動物でもできないもの

かと取り入れたトレーニング方法です。長いターゲット

棒を使ってゾウの体の一部を順番にタッチしていきま

す。 トレーニングができるようになると、私たちが「鼻」

といってターゲット棒を出すと、長い鼻を棒に絡ませて

きます。 「前」というと前足を柵越しに出し、足でター
ゲット棒の先をタッチします。これを順番に後ろ足､腹、

耳までのあわせて10か所程を順番に行っていきます。

◆東山総合公園原口辰郎園長挨拶

蕊
ご案内のとおり、東山動植物園では「命の大切さ」を

お客様にお伝えしています。

今回､表彰していただきました職員は､野生動物の飼育、

植物の管理を365日行う重要な仕事を担っており、一

方では、主役である動物・植物の情報をわかりやすく、

工夫して「命の大切さ」を発信しています。このことに

ついて、表彰していただいたことは、一生懸命仕事をし

ている職員にとって大きな励みになり、大変感謝してい
る次第でございます。どうもありがとうございました。
心からお礼申し上げます。

さて、今年の10月、この名古屋で、COP10 (生

物多様性条約締約国会議）が開催されます。地球が誕生
いたしましたのは今から約46億年前、そして、地球上

に生物が誕生したのは約40億年前といわれています。

生物は、その気の遠くなるような時間の中で進化の過程

を経て多様に分かれ、様々な環境に適応してきました。

その結果、海や陸といった生態系から生物種、遺伝子レ
ベルに至るまで沢山の、また、豊かな命の存在があると

思います。

ここでお伝えしたいのは「あらゆる生物が係わり合っ

たり、支えあったり、互いに影響し合って地球環境のバ

ランスが保たれているからこそ、生物の一つとしての私

どもがいて、人間の未来があるのではないか。 」という

ことです。

東山動植物園では、来園されたお客様が動物の行動や

生息地の環境を、また、植物の美しさや昆虫とのかかわ



大型の野生動物の体のケアや治療などはなかなかでき

ないものですが、これをすることでゾウの治療や採血、
ツメのケアなどができるようになるわけです。

これらのトレーニングは毎日行っていますので、その

様子を来園される皆さんにご覧いただけるようにした
いと思っています。

最後になりますが、東山動植物園はリクリエーション

や癒し、憩いの場所として、また教育、種の保存や研究
の場所であります。今後につきましても、ひとりでも多

くのお客様にお越しいただけますよう心から願い、私の
ごあいさつとさせていただきます。ありがとうございま

した。

~～一

お知らせ

3月23日 （火）は定款規定休会です
－ －一
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池森由幸

先週は趣味の話で失礼しました腰にいいので皆さ

んもどうぞ馬に乗って下さいネ1

大口弘和

本日社会奉仕委員会にて「優良職員表彰」を開催させ

て頂きます

佐久間良治

目出たき事3つ有り

竹内眞三

保元平治の乱を思いはせる現在警察官の一層の御

健闘を祈る

舎人経昭

雨が降り続いています昨日名古屋城の椿展を見て

きました何百種類近くあるようでびっくりしました

本日は千種警察千種消防東山総合公園の方々わざ

わざおいで頂き有り難うございますゆっくりおくつ

ろぎ下さい

渡邊源市

①2009年度地区補助金決済すみました皆さまどうも
ありがとうございました財団寄付平均l0Oドルを目指

しています皆さまの今一度の御協力をお願いします

②本日高蔵高校で青少年向け生活習慣病講座をしてき

ました浅井先生今後もお世話になります

山本眞輔

「月刊名古屋」 3月号などやトリオに乾杯Iで若い頃

(30才）の写真が紹介されました

吉田節美

’』つ知り 2つ忘れて越す八十路に共感して暮らす

八十四才の古老結婚記念日に花を有難うございまし

た忘れぬうちに1

油田弘佑 足立一郎 萩原喜代子

林 正路 伊藤健文 加藤 顕

加藤重雄 川端 圭 喜多康夫

小林 明 小杉啓彰 柵木充明

松居敬二 宮尾紘司 三好 親

大川勝平 尾関武弘 佐野 寛

笹野義春 鈴木理之 鈴木聖三

竹内克豊 和田正敏

優良職員の皆様今後もご活蝿下さい

◆東山植物園別所正幸技能長

私は小さい頃から生き物が好きで東山動物園の飼育

係になりたいと思っていましたが、進路上高校は造園関

係に進学し、その後名古屋市に就職鶴舞公園勤務を経
て憧れていた動物園の横の植物園にまいりました。一度

他の部署に転勤になりまして､13年前に植物園に戻り現

在に至っています。

平成21年には名古屋市線政土木局の技能長に任命さ

れ植物園全体の現場の総括をまかされました。

前回、居りました時は植物会館の完成、万葉の散歩道

オープン等。今回戻ってからは、六十周年記念行事、ビ

オトープのオープン、七十周年記念行事、合掌のカヤの

葺き替えと、植物園の節目の行事に参加させていただき

ました。

私の通常の仕事は現場で樹木の剪定や刈り込み､花の

植栽など植物の管理です。よくお客様から「こんな良い

ところでお花の世話をする仕事なんて素敵ですね」と話

し掛けられますが、まったくそのとおりの幸せ者だとい

つも心の中で思っています。

現在はCOP10に向けて絶滅危倶種や､希少植物の保談、

繁殖に力を入れております。

これからも若い人たちと植物園が広く市民の方々に

楽しんでいただけるよう、毎日がんばって行きたいとて

思っています。

最後に、これまで植物にかかわってこられたのは、そ

の時々に導いていただいた方々のおかげと、感謝してお

ります。

改めて千種ロータリークラブの皆様に厚くお礼申し

あげます。本当にありがとうございます。

2010～2011年度国際ロータリーテーマ

UNlTlES

BRIDGINGCONTINENTS

｜合計54, 000円 ’地域を育み大陸をつなぐ
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3階錦の間次回例会平成22年3月30日 （火）
友愛の日


